



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Le 3 juin 2005

Jean Malavoy quitte la Conférence canadienne des arts

OTTAWA – Jean Malavoy, directeur général de la Conférence canadienne des arts, quittera la CCA le 21 juin 2005, après un an à la barre de l'organisme de défense et de promotion des arts le plus ancien et le plus important au Canada.

M. Malavoy a déclaré, au sujet de sa décision de partir : « La CCA et moi ne formons pas un couple parfait. Bien que la culture canadienne et la place de l'artiste de la société me passionnent, je sens que mes ressources et mon expertise seront mieux employées dans ce à quoi j'excelle : l'organisation d'événements culturels et la production de spectacles ».

Le président fraîchement élu de la CCA, Andrew David Terris, a noté que « Jean Malavoy a travaillé avec une énergie et un engagement authentiques pendant son séjour à la CCA. Bien que le départ de Jean nous attriste, nous savons qu'il continuera à promouvoir et à défendre les droits des artistes canadiens où qu'il aille. »

Denise Roy, présidente sortante de la CCA, a remarqué que « M. Malavoy s'est fait le promoteur dévoué de la culture canadienne. Il a travaillé à l'élaboration d'une politique culturelle fédérale et a contribué à l'instauration de débats publics animés sur les enjeux culturels. Nous sommes certains qu'il continuera dans l'avenir à apporter une contribution solide au secteur culturel canadien ».

Le conseil d'administration de la CCA a nommé un comité de recrutement afin d'embaucher un nouveau directeur général, et un comité exécutif ad hoc afin de superviser provisoirement les activités de gestion et de politique de l'organisme.

Forte de soixante ans, la Conférence canadienne des arts est le forum national de la communauté artistique et culturelle au Canada. Elle assume les rôles de leader, d'expert et de catalyseur afin de s'assurer que les artistes puissent contribuer librement et dans leur pleine mesure à une société canadienne créative, dynamique et civile.

- 30 -

Pour renseignements supplémentaires, veuillez prendre contact avec :

Andrew David Terris
Président
Conférence canadienne des arts
Téléphone : (613) 238-3561, poste 21
info@ccarts.ca
www.ccarts.ca

